



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



RICARDO MONREAL CONVOCA UNIDAD NACIONAL, ANTE LA TRANSICIÓN POLÍTICA EN ESTADOS UNIDOS; RUBÉN MOREIRA: “YO NO VEO QUE MORENA TRABAJE PARA ESA UNIDAD”

Tardíamente, los hombres del poder en turno, reaccionan en el inminente arribo de nuevo gobierno en nuestro vecino del norte.

Mientras en Palacio Nacional, la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo,



matiza el asunto en el sentido de que “no pasada nada”, si no la invitó Donald Trump, a su investidura, en nuestro país, la clase política de oposición y del oficialismo, hay

que decirlo, no coinciden con la postura presidencial en el puyante asunto del nuevo inquilino en la Casa Blanca, a partir del lunes próximo.



Entre los políticos del oficialismo, no se avergüenzan que, en sus discursos, resaltan que el pasado reciente y, el actual régimen, los resultados que entregan con su estilo personal de ejercer el poder, es que entregan o mantienen un país, “entre las mejores economías del mundo”.

Empero, una invitación que no fue, dice mil palabras y, debe doler en el gobierno mexicano, que el próximo presidente de Estados Unidos, no consideró invitar a la mandataria de un país “que está entre las 12 mejores economías del mundo”.

¡Vamos, pues!, el staff del Presidente electo estadounidense, sí consideró invitar al mandatario de una nación en desarrollo, que no está entre las mejores economías mundiales, a la toma de posesión de Donald Trump, el próximo lunes, en Washington: Nayib Armando Bukele Ortez, de El Salvador.

Feliz, el mandatario de ese país centroamericano, de acudir a la asunción del poder en Estados Unidos, de su anfitrión, el magnate Trump.

Aquí, en nuestro país, reiteramos, se conforman con resaltar que sí, que México sí está invitado, a esa ceremonia, ¡con la presencia de su embajador en el gobierno norteamericano!, Esteban Moctezuma Barragán.

Cuando hasta el más novato en política exterior, sabe que, para ello, un país de cualquier parte del mundo, está presente en otra nación, con el envío de su embajador, quien recibe el beneplácito del gobierno donde lo mandan con esa investidura.

Empero, vale decirlo en tiempo y forma, la culpa de no recibir invitación la señora Sheinbaum a esa investidura, no es de ella.

Es consecuencia de pertenecer al mismo partido y ser la favorita de “eqyf”, para sucederlo en la Presidencia de México, pero allá, en Estados Unidos, terminó la era de los Clinton, Obama y Biden y llega renovado, corregido y



con más empuje, el nuevo líder del establishment norteamericano, el político republicano, Donal Trump.

Él, llega con inmenso poder en la nación más poderosa del mundo, en la Cámara de Representantes y Senado de su país, y no dudamos que, con ese poder inmenso que obtuvo el primer martes de noviembre pasado del pueblo estadounidense, va a imponer su estilo personal de gobernar... y de ejercer el poder.

Reiteramos, desde el 1 de octubre pasado, en la República Mexicana, gobierna la continuidad del pasado reciente y la mandataria Sheinbaum, no ejerce aún su estilo personal de gobernar, producto de lo que señalamos líneas arriba.

Contexto que obliga a Claudia Sheinbaum, a dar el manotazo para imponer su estilo personal de gobernar, y no dejar que le impongan otro estilo personal de ejercer el poder, el cual, fue obsoleto, es caduco y propicia incertidumbre en este país... y en Estados Unidos.

No es casualidad ni coincidencia que, en tiempo y forma, una vez más, a cinco días del relevo presidencial en la nación más poderosa del mundo, el diputado Ricardo Monreal Ávila, pondere esa transición.

Asunto en el que advierte que hay en México, etapas difíciles, frente a la próxima administración en Estados Unidos.

Durante la firma del convenio de colaboración entre la Cámara de Diputados y la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, A. C, el coordinador parlamentario del grupo mayor, expuso lo que su instinto en política, indica:

-“Tendremos que asumir posiciones distintas. El gobierno entrante en los Estados Unidos de Norteamérica ha hecho, preliminarmente, anuncios que nos tienen a nosotros como legisladores, parte de un Poder de la Unión, en la reflexión”.



Con alusión a Donald Trump, añadió:

-“Esta oficina de aranceles especiales que ha anunciado el presidente ayer, como una medida ejecutiva, obviamente, nos pone a pensar, porque tenemos que reaccionar desde el punto de vista legislativo, y es un momento clave para mantener la unidad nacional”.

Enseguida, tajante, lanzó la convocatoria a todos los sectores del país:

-“Yo sí creo que debemos fortalecer el liderazgo de la titular del Ejecutivo, de la presidenta Claudia Sheinbaum”.

-“Independientemente de que hayas votado o no por ella; creas o no en ella; seas o no del movimiento al que pertenece ella, todos tenemos que estar muy claros en que la etapa que viene, está llena de incertidumbre y que, si México se mantiene unido, vamos a superar todos estos retos y desafíos”.

-“Estoy seguro de ello. No es la primera ocasión que nos enfrentamos a este tipo de desafíos en la historia del país”.

También en entrevista que ofreció, el controversial político de Zacatecas, reiteró convocatoria para unidad nacional, ante la investidura de “el señor Trump”:

-“Y es un momento en el que no debe regatearse la unidad nacional. Frente a presagios de distinta naturaleza, nosotros tenemos que reaccionar con temperancia, con prudencia, con serenidad”.

Oficina de Aranceles que adelantó el Presidente electo de Estados Unidos, en México, vislumbra el también presidente en Junta de Coordinación Política, “tenemos que esperar y actuar en razón de las circunstancias”.

Optimista, reitera exhorto de unidad nacional:

-“Yo tengo confianza en que el diálogo va a superar las diferencias, pero es un momento de cerrar filas, de establecer un frente común, con la presidenta



Claudia Sheinbaum, que es la jefa de Estado, que es la jefa de gobierno. Y que necesita ella fortaleza, fuerza de su pueblo, para poder enfrentar en una relación de respeto y de diálogo, la futura situación frente a Estados Unidos, en una cooperación entre ambas naciones, que es lo deseable”.

Ante la próxima administración estadounidense -desde hoy, cinco días para asumir el cargo de Presidente de los Estados Unidos, Donald Trump-, Ricardo Monreal, añade:

-“Los mexicanos y las mexicanas estemos conscientes que es necesario la unidad y que es necesario respaldar, fortalecer el liderazgo de la Presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, en este proceso, indispensable e inevitable de negociación bilateral con los Estados Unidos de Norteamérica”.

Aquí lo señalamos ayer, primero en sumarse a la unidad nacional, para la defensa de la soberanía de México fue el impresentable dirigente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera.

Al conocer de la convocatoria que lanzó Ricardo Monreal, su homólogo del



PRI en San Lázaro, Rubén Ignacio Moreira Valdez, replicó lo que todo mexicano sabe, que no hay en el régimen claudista, señales de que habrá nuevo estilo personal de gobernar en este país.

Porque hasta hoy, conocen que, en México, sigue el mismo

perverso, siniestro estilo de ejercer el poder, cual copia fiel del pasado reciente.

Persecución, canibalismo, contra actores políticos, empresarios, correligionarios, adversarios...



Pero solapan virtual corrupción, abuso de poder, conflicto de interés, en los encargos públicos, de elección popular, corrupción y de la peor manera, cooptan y “dobla y quiebran” a los contrarios, para que entreguen el poder.

Lo peor, se niegan al diálogo, consenso, oficio y sensibilidad política, para ejercer interlocución con la oposición, como bien acusan los opositores al régimen.

Tajante, réplica del exgobernador coahuilense:

-“A mí, no me gustaría ver, obviamente, órdenes ejecutivas que dañaran a nuestra nación. Es decir, yo me pronuncio porque a México le vaya bien y no me gustaría verlo en crisis”.

-“Creo que es importante, la unidad del país, pero también, y lo digo con mucho respeto para mi amigo Ricardo, yo no veo que Morena se está trabajando para esa unidad. No es porque uno quiera ser invitado, pero cuando presentas tú, el plan de desarrollo, pues lo mínimo era decirle a las bancadas, ¡vengan a escucharlo!, no estarán, a lo mejor, de acuerdo”.

-“Yo no veo que Morena tenga ganas de que haya esa unidad, ¡la requieren! Y de una vez adelante: nosotros, ¡jamás!, haríamos algo en contra de nuestro país, nuestro partido es un partido nacionalista”.

Sin ambages, emplaza al oficialismo:

-“Pero Morena tiene que trabajar para que esa unidad tenga corresponsabilidad de escuchar nuestras opiniones, de escuchar lo que nosotros creemos desde nuestro nacionalismo, que es la conducción de este país”.

Hay que decirlo en tiempo y forma, las condiciones en que gobierna Morena al país, inhiben llamar a la unidad nacional, cuando desde el régimen pasado, hacen todo lo contrario: el discurso y la política del odio, rencor, enemistad, cerrazón a los contrarios, avasallar a los adversarios...



Al menos que, en la ceremonia oficial del próximo aniversario de nuestra Ley de leyes, o lo que del Constituyente de 1917 queda, la titular del Poder Ejecutivo Federal o la secretaria de Gobernación, sorprendan al país y su clase política, convocatoria de unidad nacional para encarar días difíciles que vendrán en nuestro país, ante la investidura de Donald Trump, como Presidente de los Estados Unidos.

Claudia Sheinbaum Pardo o Rosa Icela Rodríguez Velázquez, tiene la palabra.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO

Así opina la senadora panista, Guadalupe Murguía Gutiérrez, sordera del oficialismo, para una buena interlocución y sana relación política, con los adversarios: “lo que nos preocupa es que no haya disposición de escucha, de diálogo, de búsqueda de acuerdos, de atender los argumentos que se presentan y buscar conformar una mejor legislación. Eso es algo que, de verdad, lamentamos como oposición”... ¡Caramba!... Hoy, 9:00 horas, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, en el Salón de la Comisión Permanente, el senador Luis Donald Colosio Riojas, organiza el foro, Impakt MUN: Modelo de Naciones Unidas por la Justicia Climática... En el contexto de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, legisladores del MC, presentaron iniciativa para establecer criterios claros para el diseño, implementación y evaluación de una Estrategia Nacional de Seguridad Pública... El senador Clemente Castañeda y el diputado Pablo Vázquez Ahued, presentaron el proyecto, en el cual, consideran que las disposiciones constitucionales en la materia, “son muy generales respecto del proceso de formulación, análisis y aprobación de la Estrategia, lo que genera incertidumbre tanto en su aplicación práctica, como en las expectativas de los ciudadanos... El senador del MC, señala que Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, contiene omisiones legislativas: no existe ni siquiera una definición de qué es la ENSP, no contempla colaboración de las



instituciones de seguridad locales, ni del sector social ni académico, para su elaboración y carece de elementos como un diagnóstico con base en indicadores y criterios, plazos y metas para cumplir objetivos... El coordinador de la bancada naranja en el Senado, señala: “en MC, estamos conscientes que la seguridad pública es uno de los temas más complejos del país y sensible para la sociedad mexicana y que se requiere de una estrategia de Estado fundamentada con estudios, evidencias, opiniones de especialistas, con acciones sustentadas en datos, transparentes y evaluables, a partir de indicadores objetivos y no en ocurrencias”... ¡Zas!... Severas críticas y señalamientos para Alfonso Durazo Montaña, gobernador en Sonora, quien prefiere ir a los hospitales de Estados Unidos, para que lo atiendan de los males que padece, pero elude acudir a consulta al IMSS o el ISSSTE... Bravo, amaneció ayer el senador Moisés Ignacio Mier Velazco, cuando declara que: “a trabajos iguales, ¡salarios iguales!, es decir, que los representantes populares en el Congreso de la Unión, ganen igual, no como hoy, donde los senadores ganan más que los diputados federales, cual observó el diputado Ricardo Monreal Ávila... O sea, lo que el senador Mier dice, es que los representantes populares en San Lázaro, ganen igual que los senadores, para que ya no chillen y se pongan a trabajar, legislar, como lo hacen en Cámara de Senadores... ¿Así o más claro?... Luego del 20 de enero, a quién mandará la Presidente de México, como embajador o embajadora de nuestro país, ante el gobierno que para entonces ejercerá, Donald Trump... ¡Quién dice yo!, a Claudia Sheinbaum... ¿Eh?... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Nuestro Sitio: <https://los3poderes.com/>... Medios Alternos... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...